

## CONCURSO DE ALTARES DE MUERTOS FEUAA, 2008

*Mónica Ivette Rivera Rangel<sup>1</sup>*

Participar en el Concurso de Altares de Muertos fue una muy bonita experiencia que en aquel entonces era organizada por la Federación de Estudiantes de la Universidad Autónoma de Aguascalientes (FEUAA). Se montaban varios altares en los Centros Académicos, de allí salían los mejores que representaban a cada centro; el concurso final se realizaba a lo largo del Jardín de las Generaciones del Campus Central y era un espectáculo ver todo decorado e iluminado.

A mí me tocó participar en dos ocasiones junto con mis amigos de la carrera de Informática, y nos fue muy bien. El primer año que participamos obtuvimos un primer lugar. Como era tema libre, decidimos dedicárselo al “Che Guevara”, nos quedó padrísimo, pusimos una manta muy grande con su rostro y varias cosas represen-

---

1 Licenciada en Informática. Jefa de Sección de las Escuela Incorporadas y Revalidación en el Departamento de Control Escolar UAA.

tativas de la guerrilla. Por supuesto, todos los elementos que debe llevar un altar de muertos y los ambientamos con música de Oscar Chávez. La segunda ocasión obtuvimos un tercer lugar.

Creo que aparte de fomentar nuestras tradiciones, el Concurso de Altares de Muertos nos unió mucho como amigos, nos hizo organizarnos, cada quien tenía tareas asignadas, desde ir a comprar los dulces típicos, las flores a la feria de los muertos, hasta mis hijas, que eran unas niñas pequeñas, nos ayudaron a conseguir veladoras y a adornar. Nos divertimos mucho, ¡fue una experiencia muy padre que a ninguno de los que participamos se nos olvida!



Fototeca UAA. Concurso de Altares de Muertos en Edificio Central “Jesús Gómez Portugal”, 2008.